



MUCECH participó de la reunión ordinaria de COPROFAM en Uruguay

Description

En la ciudad capital de Uruguay, Montevideo, junto con llevar a cabo la reunión y asamblea general ordinaria de la Confederación de Organizaciones de Productores Familiares del Mercosur Ampliado (COPROFAM), esta importante organización de la agricultura del cono sur profundizó en la temática de la biodiversidad y promoción de la producción sustentable, sostenible y resiliente de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena para hacer frente al Cambio Climático, ello en el marco de la preparación de la COP30 que se realizará en Belém Brasil.

El Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile, MUCECH, que estuvo representado en esta importante reunión internacional de la Agricultura por su actual presidente, Orlando Contreras, éste enfatizó que en el marco de la actual situación política, social, económico y ambiental, la Agricultura Familiar Campesina e Indígena, debe trabajar arduamente en generar espacios para el fortalecimiento y apoyo de la organización tanto a nivel local como de la región, con el objeto de enfrentar de mejor manera los desafíos que significan el actual escenario mundial.

El Maipo/MUCECH

Imagen: MUCECH

Date Created

Abril 2025